

Herrn Oberbürgermeister  
Wolfgang Gerstner  
Marktplatz 2

76530 Baden-Baden

**Gemeinderatsfraktion Baden-Baden**

**Günter Seifermann**  
Stadt- und Ortschaftsrat  
Steinbach, Mälzergasse 14  
76534 Baden-Baden  
Tel: +49 (7223) 52892  
[seifermann@rebland-gruene.de](mailto:seifermann@rebland-gruene.de)

Baden-Baden, 06. Juni 2014

**Neubauvorhaben des DRK-Kreisverbandes Bühl-Achern e.V. als Ersatz für die bisherige Rettungswache Baden-Baden / hier: Antrag zur Bereitstellung eines städtischen Grundstücks**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Gerstner,

nachdem Herr Werner Seiter, der Rettungsdienstleiter des DRK-Kreisverbandes Bühl-Achern uns am 17. Februar 2014 über das obige Vorhaben informiert und um Unterstützung dafür gebeten hat, war der Neubau in unserer Fraktion Gegenstand mehrerer Sitzungen. Hierzu war es notwendig, weitere Fragen an die Herren Seiter und von Hauff zu stellen, die dann offen und ausführlich auch beantwortet wurden. Wie wir wissen, sind auch andere Fraktionen des Gemeinderates vom DRK angesprochen wurden, was uns auch bewogen hat, erst nach der Kommunalwahl folgenden **Antrag** zu stellen:

Die Stadt Baden-Baden überlässt dem DRK-Kreisverband Bühl-Achern e.V. für den Neubau einer Rettungswache auf dem früheren Gelände des Bauhofes im Metzeneracker die benötigte Teilfläche von 2.500 qm als einmaligen Investitionszuschuss.

Begründung:

Die aktuelle Unterbringung der Rettungswache im Feuerwehrgebäude weist erhebliche Mängel auf, die von der zuständigen Unfallkasse des Bundes auch beanstandet wurden. Auch hat das Gebäude bauliche Mängel (z.B. Wasser und Schimmel im Keller) und unzureichende sanitäre Anlagen, deren Behebung –falls baulich überhaupt möglich- höhere Kosten verursachen würden, als ein Neubau an anderer Stelle kostet. Sicher liegt Ihnen die Neubaukosten-Berechnung (ohne Grunderwerb) in Höhe von insgesamt € 1.555.000,- vor und auch die Zuschusserwartung mit € 830.000,- vom Land dürfte bekannt sein. Nachdem vom DRK-Kreisverband ein entsprechender Förderantrag bis spätestens 30. Juni 2014 beim Regierungspräsidium gestellt werden muss, bittet die bündnisgrüne Fraktion des Gemeinderates, noch rechtzeitig vor diesem Termin die Übertragung des bisherigen städtischen Bauhofgeländes an den DRK-Kreisverband beraten und beschließen zu lassen.

Mit freundlichem Gruß

Günter Seifermann, Stadtrat (für die bündnisgrüne Fraktion des Gemeinderates Baden-Baden)